

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

La rue de la Libération sur le podium du concours des maisons fleuries



Quatorze maisons ont été visitées par le jury, à l'occasion du concours communal des maisons fleuries, « Coups de cœur des jardins d'été ».

Le concours de fleurissement « Coups de cœur des jardins d'été » a récompensé les plus belles réalisations de la commune. Cette année, la rue de la Libération est à l'honneur ; trois de ses habitantes occupent les trois places du podium. La remise des cadeaux aura lieu à l'automne pour tous les nominés.

C'est sous un très chaud soleil que le jury, composé de personnes venues de Chaumousey, Les Forges, Chavelot, Domèvre-sur-Avière et de membres du comité intercommunal de fleurissement, a effectué sa traditionnelle tournée pour noter les réalisations sanchéennes en matière de fleurissement dans ce concours appelé « Coups de cœur des jardins d'été ».

Auparavant, Patrick Vincent et Brigitte Dugravot avaient fait une première présélection, à bicyclette, relevant trente maisons avant qu'une autre sélection n'en retienne que quatorze.

Pour la notation, les critères suivants étaient pris en compte : l'aspect général, le choix des végétaux, l'aménagement extérieur et le choc émotionnel. Le jury a également été sensible aux différentes variétés de fleurs ainsi qu'au travail réalisé dans l'aménagement des massifs floraux.

Malgré l'excédent d'eau dû aux conditions climatiques depuis le mois d'octobre, le résultat a été plus que satisfaisant, les fleurs se sont épanouies dans des pelouses bien vertes et grasses.

Aux dires du jury, la cuvée 2024 est de qualité et les couleurs donnent un plus à la cité sanchéenne.

Quant au palmarès, c'est la rue de la Libération qui a occupé les trois places du podium, avec Françoise Roch en première position, suivie de Nicole Clavelin, deuxième, et Ginette Bellegarda à la troisième place. Les onze autres participants ont été classés à égalité.

L'épilogue de ce concours « Coups de cœur des jardins d'été 2024 » aura lieu dans le courant de l'automne avec la remise de cadeaux à tous les nominés de l'année.